
 Gruppo Consiliare del Partito Democratico Città di Biella 

 

 

 

Interrogazione sull’illuminazione artistica lungo il percorso della funicolare. 

 

 

Premesso che  

- il tema dell’arredo urbano pare essere un obiettivo di questa Amministrazione Comunale; 

- la precedente Amministrazione Comunale aveva previsto di concludere i lavori di 

ammodernamento tecnologico della funicolare con il ripristino della particolare illuminazione 

artistica delle vie di corsa; 

- risultano ancora da completare le diverse fasi di collaudo dell’impianto e quindi anche quelle 

relative alla rendicontazione contabile; 

 

il Gruppo Consiliare interroga il Sindaco  

 

al fine di sapere se, pur nelle more delle azioni che verranno intraprese per chiudere definitivamente e 

positivamente questa opera, intenda procedere alla riaccensione della “scala di luce” progettata da Enzo 

Biffi Gentili nel 2008 e da lui definita “segno iconico ed indicale, elemento di nuova immagine e 

comunicazione urbana”.  

 

Si richiede risposta orale in aula. 

Il Gruppo Consiliare 

 

Biella, 31 gennaio 2020  
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